

Reconocimiento "Antiguo poblador de Sunchales" 2021

EVA DELIA VAN DEVELDE

En momentos en que la salud toma un significado especial para la humanidad, el agente sanitario toma relevancia en las comunidades y obliga a mirar con otros ojos a los agentes que de manera anónima y silenciosa aportan su presencia y su capacidad al servicio del bienestar de los pueblos.

Enfermeros y enfermeras cumplen el rol silencioso y variado en el que se incluyen todas las ramas de la medicina, pero dentro de esas funciones están aquellas que son invisibles y se sostienen entre ellos y el paciente: la comprensión, la ayuda, la palabra alentadora, la calma...

En este momento de incertidumbre cuando la salud toma un valor inusual, **un grupo de vecinos del barrio donde habita, quiere considerar a Eva Delia Vande Velde como ciudadana reconocida en el marco de la salud de la población.**

Eva Delia Vande Velde nació en Palacios el 11 de setiembre de 1946. Cuando era muy joven, la familia emigra a Sunchales, donde Eva realiza distintas actividades hasta que se nace en ella el deseo de trabajar en una actividad relacionada con la salud. Se dedica a la enfermería.

Trabaja durante 33 años en clínicas, consultorios, emergencias y de manera particular poniendo siempre el mayor de los esmeros para que sus pacientes encuentren con su presencia no solamente alivio, sino también apoyo y acompañamiento.

Serena, pero comprometida con su labor, sabe resolver problemas en el ámbito de la salud convirtiéndose en una colaboradora indispensable en los espacios donde presta servicios.

Eva es una enferma de aguda templanza para enfrentar el dolor que siempre rodea al entorno de un paciente y maneja con solvencia diferentes situaciones, aún en lugares de riesgo.

Empática y serena se transformó en un modelo a seguir dentro del campo de su profesión. Aún hoy retirada de su labor se acude a ella siempre confiando en su capacidad e idoneidad.

Madre de dos hijos y siete nietos, es aún la enfermera por excelencia, dispuesta siempre a socorrer en momentos difíciles.

Por lo expuesto se eleva al Concejo para que se la considere "Ciudadana reconocida".

Vecinos de la sra. Eva Vandevelde

Sunchales, setiembre de 2021

